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■点    鐘

司会 SAA吉 尾警太郎

会長 赤 尾 恭 姓

☆ロータリーツンタ「日も同も皇もJ

リン J―' SAA 村 上

☆34客 様 紹介     会 長 赤尾

中村 二 木様 (日本筒画院院友)

☆ 会 務 報 告

武蔵府中RC渡 辺会

長、関日実行章員長よ

り、創立 5周 年式典の

登録及出席に対するか

礼状を受領した

本日11時より第21回

理事会を開催し、下記

事項について害議決定

した。

①言少年交換学生 (綱沢志津子、山中いず

みDの カウンセラーの選に。

②会員候補者の推薦承認

③いエイスヘ感謝状及び記念品贈呈

クラブ創立以来のクラブ会報の発行に協力

された同社代表取締役藤沢重男氏に感謝の言

をこめて感謝状と記念品を贈呈いたします。

☆ 幹 事 報 告    幹 事 遠藤 二郎

*例会変更

東京日本橋RC(火 曜日例会)

6/29-35同年記念夜間例会

18100～ 於  バ レスホテル

3/18-休会 (規定によるう

東京西南RC(火 曜日例会〕

6/29-昼間例会

7/6-東 京サミットのヽ休会

7/27-夜間初会

3/3-イ ンターアクト年次大会へ振替

(8月 以降は事務局へ聞い合わせ下さい)

東京多摩RC

6/20(火 )→ 9203年 度最終例会

京ニカザホ列し多摩!こ変更 18:30～

Ⅲ例会場移転および例会時間の変更

東京狛江多摩川RC(水 曜t3例会)

平成5年 7月 7Bよ り、

いサ ッボロスポーツブラザ内

東京都世日谷区成競43211(駐 車場有)

Itt 03 3482」136J 日ヽ急線成域駅下車

年後 6i∞ よリ ピツ"ィ ー半2500

☆ 次年 度会 務 報 告

会長エレクト 横 合 窮 三

10日に開かれました次年度9う ブ協議会で

次年度の予算の承認をいたたきました。次年

度事業計画書を作成し、7月 からの運gに つ

いて話し合いました。新活動計画書は現在印

久

未進

会長 赤 尼 木 雄



冊中です。

☆委員会報 告

★ 出席委 員会  出 席委員 れ野 党―

な数 出席 M U 欠席 出 席 章

金昌 4 4 371 1 6 883部

計里 4 4 35  5 4 9 0 0 i /・

杉日  説  本 当に暑いですね 車 の温度計

が325℃ とは梅雨 (つり)知 らす。

内藤  貿  ホし恨に転ghにr3りました い る

いるか世話になllました。

飯島 裕 美 欠 席証明におみやげをしたにき

ました。

新海源四郎 親 畦旅行は最高てした。美酒…

平野 行 広 5=車 場でよいことが有りました。

吉沢 洋 景 何 だか久じる0の じな気がしま

す。

'10  有  皆 様、おひさし採りです

村上  久  い うやlt有難うこざしヽました

lr本 吉 支 親 畦旅行のゴルフではトラロン

自有難うこさいました。

赤尾 末 雄 中 村先生ようこそ。卓話を楽し

みにしております。又、内藤さん今後もい

元気て

者林 た 和 内 藤さん、排みすぎ|]ま<れ ぐ

れも気をつけて下さい う 世話にな19、あ

りがとうこさいました。

足立fl三印 あ まりあついので、かき氷をも

って来ました

大松 説 ニ コ ンベの首品 〈ゴルフアiッフ)

にかに膚きました は りきってやっており

ます。

出席党僚者 4名

〔史席目由を〕

者般 末 男、日間 茂 積、中山順一息|

臭木 情 は、津争 弓よ範、高村  弘

(今週のメークア ップ〕

槙倉 恒 雄 (6/15 多厚RC)

〔先週のメー,Pッ ブ〕

橋本 幸 進 (6/4 武 蔵府中RC,

伊神  t(6カ  上 野RC)

津守 弘 範 (5/4 武 蔵府中RC)

枝倉 恒 止 (6/1 多 摩RC)

村上  久 (6/8 多 厚RC)

★ 親 睦 委 員 会  親 畦委員 須s‐ 起世

ニヨニ ヨBOX

日本  訊  皆 様い久

し振りです。親嵯旅

行涌雪]皆7畢忌尼.‐f
まるで私のためtE吉

ヵしてしr_たしたみ

ネ親睦旅行の

たt てヽ大変、気F寺ち良かったです.

宮本  誠  九 死に一生の命おいをしたので

北村 幸 彦 内 藤さん色々お世話 こr3りまし

た 遅 会とtよ残念ですがお元気で。

大☆ 情 夫 親 睦妾員会の皆さん、旅イi中は

お世話になのました 偏 りは森Gさ んの草

にのせていたたきありがとうこさいましr_。

橋□ 洋 二 親 喧旅行ゴルフコンヽて 2位 に

させて頂したので.

海野 英
一 お 久し振りです。

日中  冥  中 村先生ようこそ。

森日 受 子 6/3訴 討t‐帰近、私のアウティ

に乗って頂き、ない思いをされた方々こ角

T3さい

佐伯 和 肩 親 畦旅行わつかれさまでした。

どヽ 単キS 【

高野会員

★ 総  会 会長 示 尾 未 進

克般、提案tT当クラブ定款 細 nUOtt正 [

ついて、■日、当湾会にて工語を頂きたく、

提出いたします。  賛 成多数にて可よ。



な19退会を致します。

★ 内藤  責 会 員 退 会 式

今般、チャーターメンバーて有る内藤 賓

会員が北海道札幌京王フラザホテルヘ転勤[

'l tttゃ
,お。''(

堪‐ ..
〔お元気で 〕

内藤  費【 ご 接 拶 】

[そ の他委員会報告

F3分 間ミニ情報

G卓 話

H趣 味の話

E3分 聞ミニ情報について

1 話 したこと全て

2 今 位で良い

*会 報のデザインについてどう思いますか。

Aカ ラー表tFについて        %

1 も っと豪事に         0

60 0

40 0

%

9 4

75 0

1 5 6

%

111

38 9

0

%

1 記 事が多いときtよもっとベージ

12 9

4 1 9

45 2

%

9 7

6 1 3

29 0

%

6 5

6 1 3

32 3

%

1 2 5

65 6

2 1 9

%

7 1

60 7

3 内 容まで書かな<て 良い  322

2 今 の●|まで良い

3 も っとシンブル[

じ写真について

1 も っと写真やイラストを

2 今 位で良い

3 写 真は必要ない

C文 字の大きさについて

1 も っと大き<

2 今 のままで良い

3 も っと小さ<

Dペ ージ数について

数を増やすべき

2 今 のまま 4ベ ージ

3 2～ 3ベ ージで良い

栄会報の記事内容について

A会 務、幹事報告について

1 も っと詳しく記載

2 今 位で良い

3 も っと衛草に

B委 員会報告について

1 例 会での報告をすべて

2 今 位で良い

3 も っとF35単に

Cお 祝い 芸 彰について

1 も っと詳しく、写真も

2 今 位で良い

3 名 前も写真も必要ない

D卓 話について

1 話 したとおり記載せよ

2 今 位で良い

う世話に成りました。来週より札幌に行き

ます。後にに0丼 氏■Jt人りますので、私同様

よろしくか願い致します。

|し幌京ニホテルは北海道でも 1 2の ホテ

ルで有りまして、先日も両陛下が御宿泊なさ

れたホテルですのでぜひ会員の方々のこ利用

をお行うしております。

大変お世話になりました。

会 報 に関す る ア ンケ ー ト結 果 発表

会報妻員長 奥 日 文 夫

5月 末に会報に関するアンケートをとらせ

ていただきましたが、その結果、次のとおり

集計されました。会員の意向は次の会報委員

会へ申し送りいたしますので、今後ともこ協

力下さるよう、お願しヽ たヽします

米貴方は会報を毎週読んでいますか。  %

Aす みからすみまで良<読 んでいる 185

8ほ とんと読んでいる      556

C主 なものたけ読んている    148

B時 々読ltている         抑 1

[ほ とんど読んでいない       0

*会 報のどの記事を良く読みますか。  %

1会 務報告            770

8幹 事報告            667

C出 席報告            370

0ニ コニコボ ックス       401

3 内 容まできかなくて良い  333

「イニシェーションスピーチについて %

40 1

25 9

77 8

33 3

%

3 3

63 4



1 正 確に詳し<

2 今 位で良い

3 内 容まで書力をくて良ti

6趣 1味そのluの話について

1 も っと載せよ

2 時 々て良ti

3 必 要なt

187

66 6

1 3 7

,.

35 7

60 7

3 8

【移動例会スナップ】(6/2)

ネその他、会報に対する要望 意 見

要望 LI兄 章については11名の会員から何

らかの記Ftがありました_そ の中のiな もの

を述べますと、

十基本的には例会|こ全員が出席している言な

ので、必要亭預にけ項目のみ載せllばよい

記録として,し たtる Otま別と、編阜す■

l‐良い

■卓話ほ出席者が寿しているのにから、許細

は不享 宙 章イヒして 2ベ ージて良しヽ

ネ会報壬員のe担 が重い。合担がかからbよ

うときすべき。

イブf,― ン化てきるものはフテーマ ットテを

IF成。見出し、表現にメリハリをつける。

■卓話はポイントたけて晨t、

■,J会ゼむ卜にいるんな所て委員会|き動が行わ

れている。これを記録とし夕て拿報に載せた

らすt

i■ 号Rには掲載す
‐
!吉直定阜■tiある こ 11

にもモてきなti

■θうブ向き動たけでなく 分 二 ・n王 をど

● 舌車句]、 成長事る,せ た=員 tt

==報 云員■ほ地区 う 区の他クラブと●貢

rtがほとんどなt。 他ワラフとの交流を□

って マ ンネリすしを防止すヽ言ぢ

■写国無理して 4・(―夢発行することなtt

ittDケ ないときい ]ベ ージにしこり 3ベ

ー三'(こすrば 見し、

そのイL、全章委員ご吉"|1寺 の"ま となど

かありました。

アンケー トヘのこ‖ち力白雑うごさいましたⅢ

ヽ
前 _

選

都多摩市君台547

多摩センターどル7F

L 0423(/2)6463/FAX 0423(72)6491

Ⅲ例会日 う憑水層日1230月 のま郎 」室4830


